

Personil Polsek Liukang Tangaya Sambangi Warga, Himbau Tetap Jaga Kamtibmas

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Jul 10, 2024 - 07:40



Personil Polsek Liukang Tangaya Sambangi Warga, Himbau Tetap Jaga Kamtibmas

PANGKEP – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personil Polsek Liukang Tangaya Aiptu Nasaruddin Pondi melakukan kegiatan sambang ke beberapa wilayah pemukiman warga setempat Kelurahan Sapuka dengan tujuan memberikan himbauan agar warga senantiasa

menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing. Rabu (10/07/24)

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Nasaruddin Pondi menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Kami berharap warga selalu waspada dan tidak segan melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak kepolisian," ujarnya.

Selain memberikan himbauan, personil Polsek juga mendengarkan berbagai keluhan dan masukan dari warga. Beberapa di antaranya mengenai masalah keamanan lingkungan dan potensi gangguan Kamtibmas yang perlu diantisipasi. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat. Masukan dan laporan dari warga sangat berharga bagi kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Aiptu Nasaruddin Pondi

Warga pun menyambut baik kegiatan ini. Salah satu warga, Bapak Arifin, menyatakan rasa terima kasihnya kepada Polsek Liukang Tangaya atas kepedulian dan upaya yang dilakukan. "Kami merasa lebih aman dengan kehadiran bapak-bapak polisi yang rutin melakukan patroli dan sambang. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ungkapnya.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Dengan kegiatan sambang ini, diharapkan kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat dapat semakin solid sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Liukang Tangaya. Polsek Liukang Tangaya juga berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan pengamanan demi kesejahteraan warga. (Herman Djide)